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民政事務局就蔡素玉議員和劉慧卿議員在 2008 年 6 月 13 日

的民政事務委員會會議上提出的問題所作的回覆 

   

甲. 劉慧卿議員詢問為何沙田區的所有休憩公園現都在

翻新之中，這對區內居民構成滋擾 

 

1. 康樂及文化事務署(康文署)表示，沙田區的公園及

休憩用地近月來並没有進行大型維修或翻新工程，惟沙田大

會堂廣場部分範圍正進行美化工程。 

 

2. 工程由 2007 年 11 月起展開，預計於本年 7 月完成，

重新開放予市民享用。工程範圍包括翻新廣場範圍內使用超

過廿年的部分設施、裝置雕塑及公共藝術品、更新園林設

計，擴闊廣場的活動區、改善行人及殘疾人士通道等。施工

範圍亦包括改裝帝都酒店前的空地，作為奧運馬術比賽期間

的選手村廣場。這項工程計劃目的，是改善休憩空間、美化

公共環境，以及向市民推廣公共藝術。  
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3. 康文署已於 2007 年 8 月 30 日及 2008 年 2 月 28 日

舉行的沙田區議會文化、體育及社區發展委員會中，向委員

報告有關工程的進展，並獲委員支持。工程進行期間，康文

署已確保有足夠的行人及緊急車輛通道，以及採用適當措

施，減少工程對市民的影響。署方定會繼續密切監督美化工

程的進度，確保工程盡快完成。 

 

乙. 蔡素玉議員詢問在馬術比賽舉行期間警方的人手調

配情況 

 

1. 警方表示，在馬術比賽舉行期間會調動約 4000 名警

員維持秩序，確保比賽能安全和平地舉行。 

   

 

 

2008 年 6 月 30 日 

民政事務局 

 

 


